

Boletín informativo número 96 Comunicación Social Texto: CUVALLES

Educa en salud sexual prepa de Ameca

Buscan crear preparatorianos de Ameca una red de jóvenes para educar sexualmente a los del municipio



La Feria ProVIHda llevada a cabo el miércoles 14 de marzo impactó directamente a más de 150 alumnos de la preparatoria regional de Ameca, además de algunos estudiantes de secundaria. La jornada sobre educación sexual trató temáticas recurrentes de sexualidad entre la población joven de una forma preventiva.

Con juegos como VIHasbook donde los alumnos participantes construían el perfil de su sexualidad y el VIHopardy en el que eran cuestionados sobre temas de sexualidad se dinamizó la jornada informativa. También emularon las capacitadoras y asistentes juegos de mesa con temas e íconos sexuales. Los concursos contemplaron como premio material gráfico alusivo a la protección sexual y condones.

Carmen Hernández Magaña, orientadora educativa de la prepa de Ameca, explicó que la Feria ProVIHda implementada por vez primera, marca el inicio de una serie de acciones en pro de mejorar la vida sexual de los preparatorianos de Ameca con información oportuna. Aclaró que para dicha feria un grupo de estudiantes de la Preparatoria están en actual capacitación ofrecida por la Asociación Civil VIHas de Vida. Agregó que con la capacitación y el apoyo de la asociación se vuelven parte de la red de Promotores por la VIHda que si bien tendrá influencia estatal, los preparatorianos buscarán primero impactar benéficamente con información sexual oportuna la población joven de Ameca.



Magaly Mariscal, alumna del cuarto semestre de la preparatoria es actual capacitada en la red de Promotores por la VIHda, declaró que es más efectivo y útil el diálogo sobre sexualidad de joven a joven, "nosotros mismos tenemos la información (sexual) y la estamos transmitiendo de uno en uno".

La diferencia entre VIH y SIDA, correcto uso del condón y las enfermedades de transmisión sexual son temas en los que dijo la estudiante son capacitados los jóvenes.

La orientadora confirmó que en fechas próximas en la Prepa de Ameca se ofrecerá una capacitación para que los jóvenes interesados en ser parte de Promotores por la VIHda sean aceptados.